

FÄHRKEHRS CHAOS

Verkehrsknotenpunkt am Fähranleger!

Jeden Tag das Gleiche, lange Autoschlangen bilden sich zu Zeiten des Berufsverkehrs auf der Straße „Zur Vegesacker Fähre“, Autofahrer, die alle auf die nächste Fähre warten.



Nicht alle!!!

Viele Anlieger aus der Rohrstraße, Beilkenstraße und Weserstraße sowie der gesamte Anlieferverkehr mit LKWs zu Privathäusern und Geschäften in der Vegesacker City kommen auf der einspurigen Zufahrt nicht weiter, weil sie mit wartenden Fahrzeugen blockiert ist.

Wie wird der Fährzubringer aussehen, wenn die Bewohner von über hundert Wohnungen, die Gäste, Angestellten und Zulieferer der Neuen Strandlust auf dem Strandlustgelände mit ihren Fahrzeugen (Auch Lastenräder können nicht über den Bürgersteig fahren) noch hinzukommen?

